



La Dame Blanche



Le char spécial s'arrêta droit en face du couvent et fut prestement escaladé par les élèves qui l'attendaient depuis au moins un bon quart d'heure.

Ce matin-là, il faisait un temps splendide; le soleil était radieux et tant que l'on roula par les rues de la ville, la chaleur se faisait sentir vive, presque accablante, mais dès que l'on sortit dans la campagne, vers St. Laurent, les champs plus larges, l'air embaumé, la verdure, les fleurs, tout cela souleva l'enthousiasme, et Blanche Nesle, la première soliste de la chorale, de sa plus belle voix, entonna un cantique à la Ste Vierge et toutes se joignirent à elle et y allèrent à plein gosier et à plein cœur. C'était magnifique et la Mère Sosthène ravie, n'était pas de celles qui chantait le moins fort.

On arriva à Cartierville sans presque s'en apercevoir. En un instant chacune eut trouvé un endroit où déposer ses sacs, ses paniers, ses habits; les jeux s'organisèrent aussitôt et l'on s'en donna à cœur joie jusqu'au midi: les balles, les cerceaux, les courses retinrent le plus grand nombre, plusieurs cependant se répandirent par les champs avec les Mères pour cueillir des fleurs, pour sur-